

CHÂTEAU LÉOVILLE LAS CASES
CLOS DU MARQUIS - CHÂTEAU NÉNIN - CHÂTEAU POTENSAC

**NENIN - 2019** 



# NENIN

#### ASSEMBLAGE / BLEND

Merlot 70% Cabernet Franc 30%

#### DATE DE VENDANGE / HARVEST PERIOD

du 14 septembre au 8 octobre 2019 14th September to 8th October 2019

#### ANALYSES / LAB ANALYZES

Degré: 14,45%vol. - Acidité Totale: 2,90 gH2SO4/l - PH:

3,59 - IPT: 75

Alcohol degree: 14.45 %vol. - Total Acidity: 2.90

gH2SO4/l - pH: 3.59 - IPT: 75

## LE MILLÉSIME / VINTAGE 2019

Des saisons "extrêmes": Si l'hiver fut doux et sec, le printemps quant à lui fut froid avec une menace récurrente de gel. L'été chaud voire caniculaire causant par endroit d'importants stress hydriques connut toutefois une bénéfique alternance de journées chaudes et de nuits fraîches et quelques épisodes pluvieux. Il s'agit d'un millésime de "terroir", pour lequel jusqu'aux vendanges nous avons favorisé une approche intra-parcellaire très poussée.

Le grand vin du Château Nénin offre un magnifique équilibre, fraicheur et amplitude.

Extreme Seasons: While the winter was mild and dry, spring was cold with a recurrent threat of frost. The very hot summer, which caused significant water stress in places, however, was marked by a beneficial alternation of hot days and cool nights and a few rainy episodes. This is a



WWW.DOMAINES-DELON.COM



CHÂTEAU LÉOVILLE LAS CASES
CLOS DU MARQUIS - CHÂTEAU NÉNIN - CHÂTEAU POTENSAC

### **NENIN - 2019**



vintage of "terroir", for which we favoured a very thorough intra-parcel approach right up to the harvest.

The grand vin of the Chateau Nénin boasts a magnificent balance, freshness and width.

WWW.DOMAINES-DELON.COM